

## 《单词百科:graded是什么意思?graded怎么发音?graded的解释和用法》

英语单词graded是什么意思?graded怎么读?graded怎么发音?简答网为您整理了graded的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



### graded怎么读

graded的读音:[ re d d]

### graded的意思

- 1、v. (官阶、质量) 等级(grade的过去式和过去分词); 年级; (考试或作业的) 分数; (学生受测试的) 技巧水平 (尤指音乐方面);
- 2、adj. (按难度、大小等) 分级的;

### graded的相关词组

- 1、average grade 平均坡度;

- 2、at grade intersection 平面交叉;
- 3、down grade 下坡, 往下走;
- 4、first grade 头等的;
- 5、grade school 小学, 初等学校;
- 6、grade report 成绩单;
- 7、grade one 一级课程
- 8、grade crossing 平面交叉, 平交道;
- 9、investment grade 投资级别;
- 10、grade schools 小学, 初等学校( grade school的名词复数 );
- 11、grade crossings 平面交叉, 平交道( grade crossing的名词复数 );
- 12、make the grade 达到标准, 成功, 及格;够标准;
- 13、pay grade 工资等级;
- 14、Teacher of Special Grade 特级教师
- 15、a grade a ledge 一个等级的窗台
- 16、ascending grade 升坡, 上坡度;
- 17、grade builder 整坡机, 推拉推土机;
- 18、break in grade 变坡点;
- 19、graded bedding 粒级层;
- 20、graded crushing 分级压碎, 分段破碎;

### graded的近义词

- 1、ranked vt.& vi.排列, 使成横排( rank的过去式与过去分词形式 );
- 2、stratified adj.成层了的, 层积了的, 分层的;

## graded的双语例句

1、 Passes are graded from "A" down to "E".

及格分为A到E几等。

2、 To assess the diagnostic value of high frequency ultrasonography and graded compression for appendicitis.

评价高频超声分级加压法诊断阑尾炎的临床价值。

3、 Two dimensional analysis of a functionally graded cylindrical shell with specific material gradient was presented.

本文对一种特殊梯度分布的功能梯度材料圆柱壳进行了二维精确分析。

4、 The colors graded gradually from orange to yellow.

这些颜色逐渐地从橙色变成黄色。

5、 They are carefully graded.

它们被仔细地分成各种级别。

6、 At the level of competencies , they are graded by the Division Manager with value of 5.

在部门经理对其竞争力作评分时, 至少有两个打5分。

7、 The regular problems will be graded by the TA, and the special ones by the instructor.

普通问题集将由助教评分而特殊问题集将由授课老师评分。

8、 Assignments are graded and usually promptly returned to the students.

作业被分级和通常迅速返回那些学生。

9、 I have not been graded on my performance evaluation.

还没有对的我的业绩评估打分。

10、 Once its impurities had settled, the oil could be graded.

一旦杂质沉淀下去，油就可以分级了。

11、The texts should be graded in order of difficulty.

课文要按难易程度编排。

12、In traditional economy, people are graded to the amount of information, capital and power they possess.

传统经济中人们根据信息、资本和权力的多少划分成了等级。

13、Students who show a great improvement in their marks will be graded up.

成绩提高很大的学生将要升级。

14、Some college courses are graded in terms of either a pass or a fail.

有些大学课程按及格或不及格评分。

15、Smith ( 1962 ) considered three alternate Methods: To determine an equivalent diameter of graded sediment.

史密斯 ( 1962 ) 提出了三种不同方法以计算不均匀沙的当量直径。

16、The proposal will not be graded, but not adversely affect your final grade on the project.

这份建议不记分, 但是不交会影响到最后的专题评分。

17、Homework after that will not be graded but will be kept for reference.

迟于第二天交的作业将不被批改,但是留作参考。

18、The timber is graded according to its thickness.

木材按厚度分级。

以上是简答网为您整理的graded怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于graded的

用法、graded的释义、graded的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/graded>